
Ata nº 05/2020 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No dia três de agosto do ano de dois mil e vinte, realizou-se a reunião do colegiado do câmpus
Canoinhas, de forma não presencial, via google meet. Estavam presentes os membros natos do
colegiado:  Diretor-Geral,  Joel  José de Souza,  Chefe do Departamento de Ensino,  Pesquisa e
Extensão, Magali Regina e o chefe do Departamento de Administração, Francis Saibel; também
estavam presentes os conselheiros com representações de cada segmento; e demais servidores
convidados. Pauta: Aprovação do Plano Anual de Trabalho (PAT).  O Diretor iniciou a reunião
repassando alguns informes. Sobre a reunião do CODIR solicitou a chefe DEPE que o substituiu
na reunião para fazer os repasses. A chefe DEPE mencionou que na reunião do Colégio Superior
(CONSUP) foram deflagradas as eleições para colegiados e comissões institucionais. Quanto à
reunião  do  Colégio  de  Dirigentes  (CODIR)  mencionou  sobre  a  atualização  do  documento  de
segurança  sobre  algumas ações  como entrega  de cestas  básicas  e  material  impresso,  outro
documento foi sobre a construção dos calendários, trata-se de uma diretriz para que cada câmpus
elabore  seu  calendário.  O  diretor  explicou  sobre  a  questão  do  retorno  das  Atividades  Não
Presenciais) ANPs e sobre o prazo dos câmpus para entrega dos calendários. Ressaltou que
estamos na fase ainda de discussão do calendário para posteriormente trazer para apreciação do
colegiado. Outro assunto foi sobre a recomposição de algumas vagas para o colegiado. O diretor
sugeriu  uma  consulta  com  cada  segmento  para  recomposição  das  vagas.  Na  sequência,  o
presidente do colegiado passou a palavra para o Chefe de Administração, Francis Saibel, que
explicou inicialmente o que é o PAT, destacou a questão dos recursos para despesas com os
contratos e também com os projetos elaborados pelos coordenadores desses projetos. O chefe
DAM apresentou o PAT para 2021. Destacou que se trata de uma previsão orçamentária, e que
depende da aprovação da Lei Orçamentária Anual (LOA). Depois de aprovado, há a necessidade
ainda de uma segunda rodada para ajustes. Ressaltou que para a manutenção é um recurso
maior.  O chefe DAM mostrou quais foram os projetos contemplados. Destacou que o câmpus
aplica a matriz GUT( Gravidade,  Urgência e Tendência)  para considerar os projetos de maior
prioridade. Explicou que o PAT também é uma ferramenta que auxilia o câmpus em momentos de
crises. É possível, por exemplo, custear um projeto que inicialmente não tenha sido contemplado,
mas que por ter um custo menor pode subir para linha acima do corte. Após a apresentação dos
projetos, o diretor apresentou o PAT para apreciação dos conselheiros, o qual foi aprovado por
aclamação.  O  chefe  DAM  ressaltou  que  o  PAT  ainda  passará  por  uma  revisão  e  que
posteriormente o documento será apresentado novamente para apreciação do colegiado. Nada
mais havendo a tratar, o presidente do colegiado, Joel José de Souza encerrou a reunião, e eu,
Juliete Alves dos Santos Linkowski, secretária do colegiado, lavrei a presente ata que foi aprovada
por todos os conselheiros de forma online. 

 


